

## Ministra de Minería confirma salida de la ahora exseremi Macarena Barramuño

**GOBIERNO.** *Se encontraba con licencia médica hace nueve meses. Luis Alberto Ayala asumirá como titular.*

La ministra de Minería Aurora Williams confirmó la salida del cargo de la ahora exseremi de Minería, Macarena Barramuño, quien se encontraba con licencia médica desde agosto del año pasado, lo que había generado cuestionamientos debido a la extensión del reposo de la fun-

cionario de gobierno que se prolongó por nueve meses.

Williams señaló que la asistente social se le solicitó la renuncia hace un mes. “

A la seremi se le pidió la renuncia, ya no es parte del ministerio. Esto ocurrió hace un mes atrás”, indicó.

Por su parte, la secretaria

de Estado explicó que el ingeniero civil industrial Luis Alberto Ayala se encuentra como seremi suplente, mientras se avanza en el procedimiento administrativo para nombrar la titularidad en el cargo.

### LICENCIAS MÉDICAS

Por su parte, y en medio de los

cuestionamientos por el mal uso de las licencias médicas por parte de funcionarios públicos, al ser consultada, la ministra de Minería se refirió a la situación de su cartera.

Al respecto, indicó que fueron detectadas 17 licencias con mal uso en Sernageomin, y 14 en Cochilco, además de tres a nivel de ministerio, en cuyos casos se iniciaron los sumarios correspondientes, una vez fue conocida esta situación. 



MACARENA BARRAMUÑO ESTABA CON LICENCIA DESDE AGOSTO 2024.